

DEFENDEREMOS

en todo momento  
los derechos del  
pueblo costarricense  
y la soberanía  
nacional.

# ADELANTE

Semanario Independiente  
Director: RODOLFO GUTIERREZ

VALE  
¢ 0.25

DIRECCION  
POSTAL  
Apartado 2009

Año II

San José, Costa Rica, Domingo 28 de Febrero de 1954

Nº 87

# Movilización contra Nuevo Arancel

## ARBITRARIA DETENCION de J. J. Ceregatti



JUAN J. CEREGATTI

Desde el viernes 12 de febrero se encuentra preso en la cárcel de Puerto Limón el dirigente obrero de la C.G.T.C. don Juan José Ceregatti. La detención es absolutamente arbitraria y revela que las autoridades de Limón siguen empleando los mismos métodos del "Codo del Diablo", ganándose en esta forma el odio del pueblo limonense.

El expediente levantado en la Alcaldía Penal de Limón demuestra hasta qué punto ha penetrado la estúpida propaganda yanqui contra el comunismo. Primero Trujillo, sabueso de los yanquis, y luego la Liga Anticomunista, organización policíaca de la Embajada Yanqui, dijeron que en Costa Rica se estaban refugiendo peligrosos espías comunistas internacionales. Pues el Comandante de

(Pasa a la Pág. DOS)

## El pueblo ya no soporta nuevas elevaciones en los precios

Conforme hemos ido avanzando en el estudio del proyecto de Arancel que discute en estos momentos la Asamblea Legislativa, hemos ido llegando a la conclusión de que sus efectos, significarán la miseria más espantosa de nuestro pueblo, y de que por lo tanto urge una amplia movilización popular para imponer una reforma sustancial.

En el proyecto de arancel se establece una elevación exagerada de precios. En el número anterior explicamos que para los artículos considerados indispensables en el consumo popular, esa elevación será en el mejor de los casos de la décima parte. Y escalonadamente los precios se irán subiendo hasta un 200% o más.

No sabemos cómo se le puede ocurrir a los economistas figueristas decir que en esas condiciones se logrará la prosperidad nacional, si lo que están provocando es lo contrario: la ruina nacional. Porque hemos revisado detenidamente el proyecto, con espíritu lo más objetivo posible, y lo que vemos por todas partes es el afán de obtener ingresos fiscales de los consumidores.

La Comisión Arancelaria que redactó el proyecto por encargo del Señor Presidente, así se lo confesó a la Comisión Parlamentaria encargada de dictaminar. Textualmente le dijo: "NADA HABRIA SIDO MAS PLACENTERO Y FACIL PARA LA CO-

—(Pasa a la Pág. 7)

# Asesinado el abogado de los Rosenberg?

Del diario de Honduras, "Prensa Libre", tomamos la siguiente información:

Nueva York.— (PL).— Emanuel H. Bloch, que fuera el abogado defensor de Julius y Ethel Rosenberg, fué encontrado muerto en la bañera de su Departamento en Greenwich Village, Manhattan. El anuncio fué hecho por la policía, la que añadió que la muerte fué provocada por causas naturales.

Bloch estaba en peligro de ser expulsado del ejercicio de la jurisprudencia, a raíz de haber acusado de "asesinato" al Presidente Eisenhower por la ejecución de los esposos Rosenberg.

Tenía 53 años y en los últimos años había consagrado la mayor parte de su tiempo al caso Rosenberg. Hace poco consiguió un hogar para los dos hijos pequeños de los esposos electrocutados.